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ATA DA 9a REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE ENGENHARIA 1 

AGRONÔMICA CAMPUS SETE LAGOAS – UFSJ 2 

Aos 14 (quatorze) dias do mês de outubro de 2022 (dois mil e vinte e dois), às 13h30min, 3 

reuniram-se os membros do Colegiado do Curso de Engenharia Agronômica, sob a 4 

presidência do coordenador do curso, o Prof. João Carlos Ferreira Borges Júnior. Presentes 5 

à reunião a Profa. Aline de Almeida Vasconcelos, a Profa. Daniela de Carvalho Lopes, o 6 

Prof. Samuel Petraccone Caixeta e o representante discente Diego Maia dos Santos. 1. 7 

Justificativa de ausência: a Profa. Cidália Gabriela Santos Marinho justificou sua ausência 8 

por estar em período de férias. 2. Informes: A. o Prof João Carlos iniciou a reunião dando 9 

boas-vindas ao representante discente eleito, Diego Maia dos Santos. O Prof. João Carlos 10 

solicitou ao discente que informasse sobre a eleição dos representantes do Centro 11 

Acadêmico (CA), ao qual fazia parte. O discente Diego informou que a chapa é constituída 12 

por 7 (sete) membros e que foi enviado uma mensagem sobre o CA ao DCE. B. o Prof. 13 

João Carlos informou que no dia 17/10 haverá uma reunião com a presença da atual Pró-14 

Reitora de Ensino, Profa. Cristiane Finzi, e que dúvidas e assuntos relacionados ao novo 15 

PPC serão abordados. C. a Profa. Aline informou que todas as palestras para o SEACAD 16 

2022 já foram fechadas e que os horários foram flexibilizados para não atrapalhar as aulas. 17 

O Prof. João Carlos comunicou que reforçou em mensagem aos docentes que não 18 

houvesse atividade avaliativa na SEACAD. D. o discente Diego Maia comunicou que está 19 

havendo campanhas políticas nas dependências do Campus e que isso tem gerado um 20 

desconforto entre discentes. A Profa. Aline comentou que é importante haver imparcialidade 21 

eleitoral no ambiente educacional. Todos concordaram. E. o discente Diego Maia relatou 22 

que um discente do curso estava sendo acusado de assédio por colegas e que um dos 23 

casos foi levado à Ouvidoria. O Prof. Samuel comentou que é inadmissível esse tipo de 24 

comportamento e que foi correta a atitude da discente em formalizar a denúncia. Todos 25 

concordaram. F. a Profa. Aline perguntou ao Prof. João Carlos sobre a conclusão do caso 26 

de reprovação da discente Michele Silva Rocha na disciplina de Silvicultura, ministrada pela 27 

docente Patrícia Aparecida de Souza. O Prof. João Carlos informou que a docente não 28 

acatou o parecer do Colegiado e o caso foi encaminhado à PROEN (e-mail de 19/09/2022), 29 

porém ainda não obteve uma resposta. G. O Prof. João Carlos e a Profa. Aline Vasconcelos 30 
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informaram o encerramento dos mandatos de Coordenador de Curso e de Vice-31 

Coordenadora, no dia 22/11/2022, e que editais serão elaborados para os processos 32 

eleitorais para a Coordenadoria e o Colegiado. 3. Minuta do novo PPC: o Prof. João Carlos 33 

compartilhou a minuta do novo Projeto Pedagógico de Curso (PPC) e informou sobre as 34 

pequenas modificações realizadas, como o desmembramento das disciplinas de Química 35 

em teórica e prática e a inclusão da Formação em Extensão. O discente Diego Maia 36 

reforçou a importância da UFSJ em dar um suporte técnico para os projetos de extensão. 37 

O Prof. João Carlos informou que, após a reunião com a Pró- Reitora de Ensino de 38 

Graduação, Profa. Cristiane Finzi, a minuta do PPC será enviada aos docentes do Curso 39 

para análise e proposições. Todos concordaram com o trâmite proposto. 5. Instrução 40 

Normativa sobre Trabalho de Conclusão de Curso: O Prof. João Carlos sugeriu que 41 

esse item de pauta fosse abordado em uma reunião extraordinária, para uma análise 42 

minuciosa. Sugeriu a marcação de uma reunião extraordinária para o dia 04/11/2022. Todos 43 

concordaram. 6. Solicitação de análise de ementa de curso de especialização em 44 

Física do Solo e Conservação do Solo e da Água para equivalência (discentes 45 

Thaynara lopes e Nayara Mourão): O Prof. João Carlos informou que as discentes 46 

encaminharam e-mails para a Coordenadoria com o programa de um curso em nível de 47 

especialização, associado a tópicos de Física do Solo e Conservação do Solo e da Água, 48 

para análise do Colegiado. Compartilhou as ementas com os presentes.  A Profa. Daniela 49 

sugeriu que orientasse a discente a buscar a disciplina de forma presencial no atual 50 

domicílio e que essa deliberação poderia abrir precedentes. O Prof. João Carlos informou 51 

que, de acordo com a Resolução CONSU Nº 028, de 03 de novembro de 2021 (modificada 52 

pela RESOLUÇÃO Nº 011, DE 25 DE MAIO DE 2022), há a possibilidade do 53 

aproveitamento, desde que constatada a regularidade do programa junto ao MEC. O Prof. 54 

João Carlos informou que iria comunicar às discentes sobre a possibilidade e que o 55 

processo deveria ser analisado após a conclusão e apresentação dos documentos 56 

pertinentes. Todos concordaram com o encaminhamento proposto. 7. Tratamento 57 

especial Bruno Lessa: o discente solicitou tratamento especial, de 60 dias, a partir do dia 58 

19/09/2022, em decorrência de procedimento cirúrgico. Apresentou laudo médico e 59 

atestado. O tratamento especial foi aceito por todos. 8. Solicitação de ônibus para evento 60 

pelo Prof. Cláudio Manoel Teixeira Vitor: O Prof. Claúdio Manoel solicitou à 61 

Coordenadoria do Curso de Engenharia Agronômica o agendamento de ônibus para um 62 

evento, chamado Capim Day, que acontecerá no dia 18 de novembro desse ano, na área 63 
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de Forragicultura, em São João del-Rei. O Prof. João Carlos solicitou à Profa. Aline que 64 

fosse feita uma consulta ao orçamento da Coordenadoria. A Profa. Aline informou que o 65 

Prof. Amilton Ferreira manifestou interesse em solicitar novamente um ônibus para um 66 

evento em Felício dos Santos, MG, pela Disciplina Café e Algodão, que seria realizado em 67 

julho de 2022, e que, portanto, a solicitação foi cancelada. A Profa. Aline informou que, pela 68 

ordem de solicitação, iria priorizar a de Café e Algodão e, com base em nova consulta ao 69 

orçamento, iria analisar a solicitação do Prof. Cláudio. Todos concordaram. Nada mais a 70 

declarar, a reunião deu-se por encerrada e eu, Luciana Monteiro Castro, lavrei a presente 71 

ata que será lida e aprovada por todos os presentes. 72 
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